

MOBILISATION NATIONALE POUR LES HABITANTS DES QUARTIERS

7 septembre 2018



Le 18 juillet 2018 Jacques Mézard, ministre de la Cohésion des territoires, et Julien Denormandie, secrétaire d'État, ont présenté une quarantaine d'actions " afin de garantir les mêmes droits aux habitants des quartiers qu'à ceux des autres territoires ".

Lire aussi : [Téléchargez le dossier de presse du 18 juillet 2018](#)

- Emplacement : [Accueil](#) > [Publications et Ressources](#) > [Les documents, rapports et textes officiels](#) > [Rapports officiels](#) >
- Adresse de cet article :
<https://www.professionbanlieue.org/Mobilisation-nationale-pour-les-habitants-des-quartiers>